
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、地区大会記念ゴルフ大会の話をします。4 月

15 日に大洗で開催されます。当クラブは IN と OUT で競

技説明と写真撮影の役割があります。4 名ずつ、8 名必

要です。また、プレーヤーとしても 4名出してほしいと

依頼がありました。再度打ち合わせに行ってきますので、

詳細連絡いたします。 

今日は崔くんの卓話です。最初に会ったのは、4月の

米山オリエンテーションです。とても真面目な印象を受

けました。日本酒と刺身が好きだと聞いて、私と同じだ

と思いました。 

9 月のよかっぺまつりでは、朝から晩までお手伝いい

ただきました。笠間で行われたエンドザポリオのイベン

トでもお手伝いいただき、助かりました。地区大会でも、

受付の手伝いをいただきました。崔くんには本当にお礼

を申し上げたいと思います。 

麻雀も一緒に 2 回やりました。とても引きが強いで

す。今日はお話しよろしくお願いします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 例会後に理事会開催いたします。理事の皆さんどう

ぞよろしくお願いいたします。 

l プログラムの変更があります。3 月 25 日の会員組

織統括委員会の卓話と4月1日のロータリー情報伝

達委員会の卓話を入れ替えます。 

l 第一分区のゴルフ大会が4月20日に開催されます。

参加希望される方は事務局までお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会    石川香委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は水と衛生月間です。横 7ページに「トイレが

使えない恐怖」という記事があり、とても良い記事

です。その中にマンホールトイレについての説明が

あります。ちょうど災害訓練に参加し、さくらアリ

ーナに設置されているマンホールトイレを見てき

ました。日立市では設置の整備が進んでいます。い

ち早く設置でき、衛生面でも比較的快適なトイレで

す。ご案内させていただきました。 

 

       鹿志村会員 

l 小野瀬社会奉仕委員長に代わりましてお知らせい

たします。 

l 来週の卓話は、日立市しいの木学園の方に来ていた

だきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告         須田幹事 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 20 名 16 名 58.8％ 3 名 67.6％ 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        須田幹事 

 

² 崔くん！卓話よろしくお願いいたします！ 

朝日会長 

【開 催 日】令和 7年 3月 4日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】卓話 / 米山奨学生 

第2820地区 



² お花ありがとうございます。 

三浦辰男 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  6,000円 累計額 167,132円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

米山記念奨学会委員会        弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ただいまご紹介いただきました、米山の父、弓野で

ございます。 

l 米山奨学生は期間が 1年というのがほとんどなの

ですが、崔くんは 9月までとなります。総括ではな

く、これまでのお話をしていただきたいと思います。 

l 私も 9 月までカウンセラーを続けようと思います。 

l 先日の帰省土産としてお酒をいただきました。9月

に送別会をやりたいと思いますので、その時に皆で

飲みたいと思います。ではよろしくお願いします。 

 

米山奨学生              崔少東くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんこんにちは。米山奨学生となり 1年が経ち

ました。 

l まずは日立南ロータリークラブの皆様の温かいご

支援に感謝申し上げます。充実した留学生活を送る

ことができています。 

l 特にカウンセラーの弓野さんにはいろいろと気に

かけていただき、大変お世話になっています。 

l 奨学金のおかげで学業に専念できただけでなく、日

本文化を深く学ぶ機会にも恵まれました。 

l 四つのテストというロータリー活動の理念を学び、

奉仕活動として街の清掃や日立市社会福祉協議会

の菜園作業に参加しました。 

l これらを通じて、奉仕の精神の大切さを知り、今後

も社会に貢献していきたいと考えています。 

l 日本に来て多くのことを学びましたが、日本と中国

の社会的な違いに驚きました。中国はいつも忙しそ

うです。飲食店では定休日がなく、休みは旧正月だ

けです。こうした違いを感じることで、異なる価値

観を理解することの大切さを学びました。 

l 例会に参加させていただいていますが、特に夜間例

会での経験は珍しいです。夜の料理やお酒はとても

美味しく、その後のカラオケなどは、日本のお酒文

化を知る大切な機会となりました。貴重な思い出で

す。 

l 初めて覚えた日本語の歌は、弓野さんが大好きな松

山千春の「空と大地の中で」です。 

l 昨年夏にはクラブの皆さんとよかっぺまつりに参

加しました。お祭りの出店側として参加したのは初

めてでした。朝から夕方までかき氷を作り続け、と

ても疲れましたが、とても楽しかったです。今年も

参加したいと思います。 

l 9 月に卒業を迎えます。卒業後は、大学で 1年から

1年半、研究を続けます。その後は中国に戻り、大

学の教員として研究に携わりたいと思います。 

l 奨学金の期間はあと半年ありますが、これからもど

うぞよろしくお願いいたします。 

l 皆様とのご縁を大切にし、これからも努力してまい

ります。 

l 本日はありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 3月 11日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
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